

Pressemitteilung

Der Freibadverein Berlebeck-Heiligenkirchen feiert in diesem Jahr sein 35-jähriges Jubiläum. Wir wollen dies am 25. August mit einem Fest in unserer Batze feiern.

Mit Blick auf dieses besondere Ereignis haben wir viele Aktivitäten geplant und führen Umbau- und Renovierungsarbeiten durch.

Das nicht mehr benötigte Trafohäuschen und die baufällige Treppe im Bereich des Kinderplanschbeckens wurden von der Detcon und den Stadtwerken abgerissen und entsorgt.



Deutlich mehr Platz für die Kinder mit ihren Eltern konnten wir hierdurch gewinnen. Rollrasen mit Wühlmausschutz wurde durch die Firma „Der Garten“ mit unserer Unterstützung ausgelegt, und so dürfte der Bereich zum Saisonstart zu nutzen sein.



Zu unserem Jubiläumsfest wollen wir auch den Eingangsbereich attraktiver gestalten. Die Gitter am Kassenhäuschen wurden entfernt und wir sanierten die Stützmauer. Dehnungsfugen waren zu erneuern und die Mauerkrone mit ihren brüchigen Steinplatten erhielt statt derer eine Aluminiumabdeckung.

Vorher:



Nachher:



Der Anstrich erfolgte am Tage unseres Arbeitseinsatzes, am 21. April, zu dem sich wieder viele Freiwillige in unserem Freibad trafen.



Neben der Mauer wurde auch die Decke vor dem Sanitärbereich der Damen renoviert und gestrichen – die zuvor zugewucherte Mauer nehmen wir uns als nächstes vor.

Viel Arbeit macht immer das Beach-Volleyball-Feld, denn leider schleicht sich „das Grün“ immer wieder von den Rändern in den Sand. Hier freuen wir uns stets über die Hilfe der Volleyballdamen unseres Sportvereines, die im Sommer gern zum Spielen in das Freibad kommen.



Zudem renovieren wir auch noch unseren Kiosk grundlegend. Der neue Boden wird in den nächsten Tagen kommen, gestrichen haben wir den Raum immerhin schon.



Natürlich gab es nach getaner Arbeit eine Stärkung für unsere fleißigen Helferinnen und Helfer. Kühle Getränke und Würstchen auf der schönen Terrasse unserer Batze.

